

DENUNCIA Y AYUDA



ALCANTARILLA CAMINERA EXPUESTA EN NERCÓN.-

Los visitantes de la XXX Fiesta Costumbrista y Gastronómica de Nercón, realizada en esta histórica villa de la comuna de Castro, apreciaron el fin de semana esta alcantarilla expuesta en el ingreso caminero a la localidad junto a la Ruta 5 Sur, algo con lo que viven los residentes y otros que deben llegar a el sector cuando concurren a lugares como la Escuela Ana Nelly Oyarzún Cartes y la Iglesia Nuestra Señora de Gracia de Nercón. Si bien de día el peligro de transitar a pie por allí es claro, de noche no se aprecia tanto. Además, basuras están presentes, como latas y botellas.



DESPLIEGUE PÚBLICO-PRIVADO POR EL PUDÚ FEST.-

Además de las actividades que se efectuaron en la Plaza de Armas de Ancud por el Pudu Fest, el primer encuentro de su tipo para llamar la atención por el cuidado de esta especie de cérvido, también hubo despliegue de servicios públicos y la organización privada llamando a la protección de la fauna en distintos puntos de Chiloé, como fue la zona del embarcadero de Chacao y la entrega de folletos. Así dio cuenta la Delegación Presidencial Provincial en sus redes sociales, enlazando a otras entidades: Carabineros, Conaf, Chiloé Silvestre y Subsecretaría de Prevención del Delito.